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[2021] サッカーファンにじゃなく女に謝るべきだろ  2010年8月28日 13時43分

レオン さん  e-mail 

『週刊金曜日』に、次のコラムが載っていました。 
 
サッカーファンにじゃなく女に謝るべきだろ 
北原みのり  きたはら みのり／「ラブピースクラブ」代表 
 
ワールドカップを楽しんで観ていた。が、六月二六日のフジテレビはひどかった。「せっ
かく、女とか男とか国家とか愛国主義とかそういうことをテンポラリーに思考停止して、
サッカーというゲームを純粋に楽しんでたのにぃっ！」と恩着せがましく、怒っている。 
 
普通のサッカー情報番組なのだが、唐突に「世界の美人サポーターベスト５０」が始ま
ったのである。女性のアナウンサーが宣言する。 
「それでは紳士のみなさん、息抜きです」 
 
軽快な音楽とともにテレビカメラが捉えたスタンドで応援するさまざまな国の女性たち
が、５０位からランキングされていく。最後に残るベスト８がスタジオで紹介され、「僕は
この人が好み」とかを、男性タレントが言うだけ。 
 
インターネットとか観ていると、ワールドカップで「美人」を客席から探すマニアがいるら
しいのはわかるけど、あくまでもそれって、マニアであり、本来やってはいけないことを
コソコソやる感に溢れているものだったのに。地上波で、サッカーの情報番組で、「紳
士の息抜き」として、本人の許可があるのかどうかもわからない状況で、美女ランキン
グなんて、やりすぎじゃない？（日本人を出さないのは、個人情報を配慮しているから
だと思う） 

Page 1 of 5銀杏企画三丁目の掲示板

2010/09/04http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 
一番哀しかったのは、「マジメなサッカーファンのみなさん、申し訳ありません」みたい
な謝罪をジョン・カビラがしていたこと。謝るのは、サッカーファンにじゃなく、女にだろ。 
 
やっぱ、男らしさを凝縮するようなスポーツゲームにうっかり近づくと危険、ってことな
のね。ウィンブルドンの女子テニスに切り替えましょう。 
 
『週刊金曜日』２０１０年７月２日号、４７ページ 
 
オリンピックとかワールドカップとかは、「戦争」なんで私は反対です。でも、コラムの内
容が「面白い」と思ったので、紹介しました。

[2020] 併合条約から１００年 日韓市民千人が共同宣言採択  2010年8月23日 22時
41分

レオン さん  e-mail 

[２０１９]で紹介したのと同じニュースを、アサヒ・コムは、次のように伝えています。 
 
併合条約から１００年 日韓市民千人が共同宣言採択 
 
２０１０年８月２２日２１時５９分 
 
韓国併合条約が結ばれてから１００年となる２２日、東京・池袋で日本と韓国の市民ら
約千人が参加して大会が開かれ、植民地主義の清算と平和の実現を求める日韓市
民共同宣言を採択した。  
  
実行委員会共同代表の伊藤成彦・中央大名誉教授が「植民地支配の完全な清算を
目指し、日韓の市民が力を合わせよう」とあいさつ。日本軍の元慰安婦や日本の炭鉱
に連行されたお年寄りらが来日し、当時の状況を証言した。  
  
共同宣言は、韓国併合条約について「対等な立場で自由意思により結ばれたもので
はなく、違法であり無効だ」としたうえで、アジア侵略の真相究明、強制労働、徴兵など
の犠牲者や元慰安婦への謝罪と賠償、朝鮮の文化財の返還、朝鮮人の遺骨の返還
などを日本政府に要求。日朝国交正常化にも取り組むよう求めた。今後、日韓の国会
議員らにも宣言への理解を広げるよう活動していく。  
 
http://www.asahi.com/international/update/0822/TKY201008220225.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[2019] 「植民地主義の清算を」日韓市民 都内で集会  2010年8月23日 22時34分

レオン さん  e-mail 

インターネットの「４７ＮＥＷＳ」に、次のニュースが載っていました。 
 
「植民地主義の清算を」日韓市民 都内で集会 
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日韓併合条約調印から１００年を迎えた２２日、日本と韓国の市民グループが東京都
内で集会を開き、日本の植民地支配による従軍慰安婦や強制労働などの問題につい
て話し合い、日本政府に対し、被害者への謝罪や賠償を求めていくことなどを定めた
「日韓市民共同宣言」を採択した。 
 
集会は日韓の市民でつくるネットワーク「強制併合１００年共同行動」実行委員会が主
催。日本側代表の伊藤成彦さんは、菅直人首相談話について「併合条約の不法、不
当性を認めておらず、美しい言葉を並べたにすぎない」と指摘。日韓の市民が連携し、
残された問題の解決を訴えていこうと呼び掛けた。 
 
韓国側代表のイ・イファさんも首相談話には「慰安婦や強制労働などへの言及がなく、
問題はあいまいなまま残された」と指摘し「植民地主義の清算こそが東アジア共同体
構築の近道だ」と訴えた。 
 
２０１０／０８／２２／１９：４８【共同通信】 
 
http://www.47news.jp/CN/201008/CN2010082201000604.html 
 
……日本は、サンフランシスコ講和条約で、東京裁判を受け入れました。東京裁判で
は、Ａ級戦犯が裁かれました。日本は、侵略戦争（日本軍国主義）を否定することで、
「国際社会への復帰」をようやく認められたのです。しかし、日本の「過去の克服」のた
めの取り組みは、極めて不十分なものでした。これには、アメリカにも責任がありま
す。日本も、ドイツがやってきたように、「過去の克服」のために、もっと真摯に行動しな
ければならないのではないでしょうか。「過去に目を閉ざす者は、現在にも目を閉ざす
ことになる」（ヴァイツゼッカー）のではないでしょうか。

[2018] 『北朝鮮で兄（オッパ）は死んだ』  2010年8月23日 19時24分

レオン さん  e-mail 

最近、梁英姫（ヤン・ヨンヒ）さんの『北朝鮮で兄（オッパ）は死んだ』（七つ森書館）を読
みました。この本は、１日くらいで読めました。 
 
この本は、とてもいい本です。この本は、「差別排外主義の本」ではありません。この
本を読んで、私にも韓国・朝鮮の人たちの気持ちが少しだけ分かったような気がしまし
た。

[2017] 冊子：「奈良・障害者自立支援法訴訟の闘い」発行－－勝利めざす会 ／奈良  
2010年8月23日 16時2分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日も暑いですね。 
自立支援法廃止の闘いの小冊子が奈良で出来たようです。 
以下、毎日新聞の記事ですが書き込みます。 
 
◇原告小山さんの手記や経過掲載 
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 今年３月、奈良地裁で和解が成立した障害者自立支援法訴訟を支援した「障害者
自立支援法訴訟の勝利をめざす奈良の会」が、冊子「奈良・障害者自立支援法訴訟
の闘い 真の自立をめざして」を発行した。原告の小山冨士夫さん（５３）＝奈良市＝
の手記、訴訟の経過や意義、今後の課題などを盛り込んでいる。 
 小山さんが「二度と障害者を苦しめることがないようにしてください」と訴えた意見陳
述を掲載。池田直樹弁護団長は「障がいのある人の地域で生きる権利を勝ち取って
いくためには、今後とも絶えることのない運動が不可欠」としている。福祉関係者、大
学教授らもメッセージを寄せた。 
 訴訟は同法で定める原則１割の応益負担は違憲だとして、小山さんが昨年４月に提
訴。今年１月に原告団と国が、同法を廃止し、新しい福祉法制を実施すると基本合意
したことを踏まえ、今年３月２９日に和解が成立した。 
 小山さんは、裏表紙に「国が本当に約束を守ってくれるか、ちゃんと見とどけます」と
のメッセージを添えた。「国の方向性がはっきりしないので心配だ。多くの人に読んで
もらい、活動の輪に入ってほしい」と訴えている。 
 冊子はＡ６判、１２８ページ。１０００円（送料別）。問い合わせは同会（０８０・１４２４・９
３１５）。【高瀬浩平】 
 
福祉制度の改善はいいですが、現場の職員の数が足りないように思います。 
利用者は病状が様々で職員も対応が難しいでしょう。 
作業所など現場で障害者と接する職員の数を増やさないことには、根本的な改善に
はならないでしょう。 
職員が精神障害者をサンプルとして研究活動などせずに、現場の利用者の立場に立
った現場にして頂きたいものです。

[2014] おはようございます  2010年8月16日 6時24分

漢方中華 さん  e-mail 

今日も暑くなりそうですが、仕事や作業所頑張りましょう。

[2013] 終戦記念日  2010年8月15日 19時7分

漢方中華 さん  e-mail 

浅尾美和のペア負けたよ。

[2012] ねじれ国会それでもあなたは民主党を支持しますか？  2010年8月15日 12
時53分

石原珍太郎 さん  e-mail 

先の衆議院選挙で官総理の消費税増額発言で敗北した民主党、国民の支持を得る
ため今度は、子供手当の増額が切り出してた。 
一方で公明党のマニフェストの一つでもある障害基礎年金増額に対しては、民主党は
増額を考えてないようだ。自立支援廃案も一体いつになることか？ 
2013年までに新しい障害者福祉法を作るらしいが、公明党の公約も含め速やかな対
処をして貰いたいもんだ、国の赤字902兆円(国民1人700万円の借金)を考えた場合、
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パスワード  削除番号    

子供手当も必要ないのでは？

[2011] 皆さん、こんにちは(^-^*)/  2010年8月15日 12時5分

浅尾美和 さん  e-mail 

本日、21：00よりBSジャパンで、あたしの試合が放送されます(^0^)/ 
応援宜しくお願いします〈m(__)m〉

[2007] 去年の実習から丸一年たちました (^_^.)  2010年8月10日 19時53分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
私事で恐縮ですが、今働いている会社に去年８月に実習に来まして 
今日でとうとう丸一年たちました。 
いや～、なんだかあっという間でした。 
９月からは新人さんも入ってきます。 
 
今の職場はいちおう総務人事部に所属しているのですが 
われわれ精神疾患のものたち４人は別なわれわれ専用の部屋を与えられていて 
普段はそこで仕事をし、何か用があると他部署に赴いて仕事をするのです。 
多分そんな会社の配慮がなかったら今まで続かなかったと思います。 
いきなり一般の人の中に一人で放り込まれたらとても耐えられなかったと思います。 
しかし仕事なのでそういつまでも甘えてはいられず 
おそらくそのうちには一般の人たちと机を並べて仕事をするようになるのだと思われま
す。 
そのときが本当の社会人としての始まりで本当の勝負のようです。 
 
銀杏は明日仕事があってあさってからは夏休み後半のようですね。 
私は夏休みは一日だけです。それももう終わってしまいました。(ToT) 
銀杏のみなさんは良い夏休みを。それでは。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2021 記事削除
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